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島本町公共施設総合管理計画（改訂案）に関するパブリックコメントの結果 

募 集 期 間 令和４年２月１日（火）～３月２日（水） 

資料の閲覧方法 役場など 6 か所に設置、町ホームページに掲載 

応 募 方 法 持参、郵送、ファックス、町ホームページの意見フォームからの送付 

意 見 提 出 件 数 38件（25 人） 

※ご意見について、原則として原文どおり掲載しています。 

 

番号 
提出者 

番号 
意見 町の考え方 

1 24 

1ページ 

「ハコモノ」という表現は批判的な意味合いを込めて使われる印象があ

ります。行政が自ら使うのは適切ではないと思います。削除するのが望

ましいです。 

 ご意見を踏まえ、文言を見直しました。 

2 24 

２ページ 

消防団詰所等については、本来、計画的に建替え・改修等を進める必要

があり、対象施設に加えられるのは、たいへんよいことと思います。費

用負担の観点から、の意味するところは町がその費用を負担するという

ことかと思いますが、具体的にそのことを書き、全体の表現を見直す方

がよいと思います。 

 ご意見を踏まえ、文言を見直しました。 

3 24 

表１－２ 

「児童公園」という位置づけがなくなって久しいと認識します。都市計

画法、児童福祉法、都市公園法には厳密な意味で「児童公園」は存在し

ないそうです。 現在では街区公園と呼ばれるようです。※街区に居住す

る者の利用に供することを目的とする公園で誘致距離 250m の範囲内で

１箇所当たり面積 0.25haを標準として配置する」（国土交通省）。多く

の自治体がこの「街区公園」を「児童公園」と呼んでいるようですが、

今後は、児童公園という表現は改め、街区公園とした方がよいと思いま

 本町が管理する 73 公園のうち、都市公園法に位置付けられた公園は

11 公園であり、その他 62 公園につきましては都市公園法等に基づかな

い公園となっておりますことから、「児童公園」の呼称につきましては、

住民の皆様がより慣れ親しんだ表現の一つであるものと認識いたしてお

ります。今後、その他 62公園の呼称につきましては、近隣自治体の呼称

も踏まえ、検討してまいります。 
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番号 
提出者 

番号 
意見 町の考え方 

す（本計画のなかに数か所「児童公園」あり）。本町では、他の公文書

にも児童公園という表現が随所に散見されます。街区公園とする方が実

態に即した公園整備ができると思います。 

4 24 

9ページ 

築 30 年以上の建物の割合が 10 年後には 80％を超え、20 年後には 約

90％に達するとのことですが、築 50年以上の建物の状況についても記述

しておいたほうがよい。記述してほしい。 

 ご意見を踏まえ、文言を追加しました。 

5 24 

10ページ 

表 2-6 インフラ施設の保有状況の下段に、「上記のほか、上水道施設と

して浄水場や配水池などが、下水道施設としてポンプ場があります。」

と※印で書かれています。企業会計であっても、水道管、下水道管同様

に記載しておくのがよいと思います。なお、ポンプ場については「山崎

ポンプ場」と明確に記載するのがよい。 

 ご意見を踏まえ、文言を見直しました。 

6 24 

本町のインフラ施設の人口一人当たりの保有量について、公園面積を記

載してください。表 2-6 インフラ施設の保有状況に公園の情報がある

のですから、表 2-7 計画策定前と直近データの比較にもあるのが自然

です。人口一人当たりの公園面積が少ないという指摘や議論が議会等で

あり、開発による人口増加とともに改善していくべき本町の課題です。

その意味で記載は必須です。 

 ご意見を踏まえ、文言を追加しました。 

7 24 

13ページ 

令和 14(2032)年には、役場庁舎が建築から 60 年を経過する時期を迎

える、とあります。既に建て替えが決定、事務事業が進んでいるのに、

この表現はおかしいと思います。 

 ご意見を踏まえ、文言を修正しました。 
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番号 
提出者 

番号 
意見 町の考え方 

8 24 

22ページ 

平成８(1996)年に「ふれあいセンター」を建設し、福祉・保健・生涯学

習などの機能の集約化と複合化を図られ、多くの住民に親しまれ活用さ

れてきました。当時の時代の潮流からして、生涯学習、高齢者福祉機能

を主にしていますが、保健福祉「子育て世代包括支援センター（妊娠・

出産・子育てに関する総合相談窓口）」が設けられたのですから、今後

は児童福祉を新たな目的に加えて、子ども、子育て、次世代が気軽に日

常的に利用できるスペースを確保していただきたいです。原則として新

たな建物は建設しない基本方針であれば、既にあるふれあいセンターに、

住民ニーズを踏まえて児童福祉という新たな機能を付加することは理に

かなっています。雨の日に子どもが遊ぶ場所が欲しい、夏の猛暑に室内

で親子が集える場所が必要など、こういった住民ニーズがあります。若

年層の転入を促す施策としても重要です。 

 ふれあいセンターは保健・福祉・生涯学習などの機能を有する複合施

設であり、子育て世代を含む様々な方にご利用いただくことを目的とし

た施設です。今後の多機能化の検討にあたっては、住民ニーズを踏まえ

つつ、それぞれの機能・サービスに関し、行政が直接実施する必要性や、

将来にわたって継続することの妥当性について、十分な精査を行います。 

9 24 

平成 15(2003)年に老朽化が進んでいた町内５箇所の町営住宅を廃止・統

合し「緑地公園住宅」を建設した際、御茶屋住宅を統合しないとした判

断には、どのような議論があってのことでしょうか。今後の経年劣化の

状況次第では、緑地公園住宅への統合などの判断が必要ではないでしょ

うか。 

 町営住宅のうち、御茶屋住宅を除く５団地（半坂・滝谷・鈴谷・岸ノ

下・鶴ヶ池）については、建築時期が昭和 27～35年と古く、耐用年限（30

年）を大幅に超過しており、また、木造平屋建で老朽化も著しかったこ

とから、平成１１年３月策定の島本町住宅マスタープランにおいて集約

建替えの方針とし、事業を進めたものです。その後、御茶屋住宅につき

ましては、島本町営住宅長寿命化計画に基づき令和元～２年度に外壁等

改修など予防保全的な事業を実施し、施設の長寿命化を図っていること

から、現時点ではその耐用年限（６０年）までは既存ストックを活用し

ており、統合などは考えておりません。 

10 24 

学校教育施設について 

IT化に即した、また感染症拡大を予防できるハード面（広さ、ゆとり、

柔軟性）の機能を有する施設へと、基礎自治体から国へ支援、転換を強

く訴えていく必要を感じます。児童、生徒の学びの環境としてだけでは

 社会情勢に応じた児童・生徒の学習環境及び教職員の職場環境にも最

大限配慮できるように、限られた財源の中で、国の補助金等を活用し、

学校教育施設の長寿命化を図りつつ、施設・設備の維持管理を適切に行

ってまいりたいと考えております。 



4 

 

番号 
提出者 

番号 
意見 町の考え方 

なく、日本の学校施設は、教師が働く環境として劣悪と思えます。ここ

を早急に改善、意識改革をしないと日本は疲弊する、東アジアでの立ち

位置、国際社会に取り残されると危機感を感じています。 

11 24 

35ページ 

新庁舎につき、令和６(2024)年度中に新庁舎が完成する予定とあります

が、島本町議会令和 4 年 2 月定例会議で、町長の施政方針において、令

和 7 年度末の事業完了をめざして取り組むとおっしゃっていました。施

政方針に表現を統一すべきです。 

 ご意見を踏まえ、文言を追加しました。 

12 24 

39ページ 

第二コミュニティセンターの建設は「コミセンブーム」と重なりました。

見直しが必要な時期が来ていると思います。周辺地域の自治会などから

選出される委員で組織する管理運営委員会により独自の運営がなされて

きましたが、現状は、住民全体を利用対象としながら住民にはわかりに

くい姿になっています。運営を統一し、効率的に利便性を高める必要が

あると思います。たとえば、町が補助金を交付するのではなく、水無瀬

川左岸に位置する住民交流拠点として緑地公園住宅集会所とともに町が

管理することとし、次回以降のふれあいセンターの指定管理に統合する

こととし、住民自治（コミュニティセンターの理念）のさらなる推進に

努めていただくのがよいと思います。管理運営委員会のご意向を尊重し

つつ丁寧に協議し、改善していくべき課題と思われます。 

 今後の取組の参考とさせていただきます。 

13 19 

現在、体育館とテニスコートを利用させてもらってます。 

体育館は、他の市町村と比べると狭く、土地は、借地で高い借地代を払

っていると聞きました。 

長年土地代を払い続けるなら町が保有している土地に建てる方がいいの

ではないかと思います。 

テニスコートにしてもコロナ禍でテニスをする人ご増えて余暇をスポー

 町立体育館については、未耐震施設であることや借地であることを踏

まえると現地建替えが困難なことから、整備手法や受益者負担の考え方

など、必要な調査を行うとともに、様々な可能性について検討を行って

まいります。また、テニスコートの改修については、これまでにも、一

定取り組んでまいりましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を
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番号 
提出者 

番号 
意見 町の考え方 

ツで過ごし健康的な生活が出来ると思います。 

テニスコートも休憩出来るベンチが日除けがあったりしてもう少し整備

されたらいいと思います。 

要することとなりますので、今後、財政との整合を図りながら検討しま

す。 

14 24 

40ページ 

体育館について 

用地が借地であること、耐震基準を満たしていないこと、老朽化が進ん

でいることなど、重大な課題を多く抱えています。また運営委託先の選

択は入札やプロポーザルによらず随意契約です。必要最小限の機能を備

え、維持管理コストに考慮したスポーツ施設の在り方を迅速に検討すべ

きではないでしょうか。なお、統合後の島本高校の体育館を活用するこ

とを視野に入れることは、意思決定をむやみに先延ばしすることになり、

また補修改善・維持管理（ともすれば解体撤去）に多額の費用を要する

ことが目に見えており、容認できません。 

 町立体育館については、未耐震施設であることや借地であることを踏

まえると現地建替えが困難なことから、整備手法や受益者負担の考え方

など、必要な調査を行うとともに、様々な可能性について検討を行って

まいります。 

15 24 

45ページふれあいセンター浴室廃止後は高齢者福祉に限定して検討され

るのでしょうか。多目的の交流スペースとは具体的にどのようなものを

考えておられますか。島本町には、雨の日に子どもを遊ばせる場所がな

いという子育て世代の声がたくさんあります。過去のアンケート調査に

も多かった要望かと思います。先にも述べましたが、新たな公共施設の

整備が困難な状況であるならば、世代間の分ちあい、譲りあいが必要で

す。高齢者福祉の必要性を否定するものではなく、子どもや子育て中の

世代が過ごしやすい町に、と思って見守っている高齢者は、わたしも含

めて少なくないと感じているからです（サイレントマジョリティー）。

また、それは自らの子が親の近くに住むという選択を促し、2 世帯近隣

住まいへの可能性を高めます。まちづくりの重要な視点といえます。 

 浴室の廃止後につきましては、コロナ禍においても安心してご利用い

ただける施設とするため、換気設備の充実はもとより、介護予防やレク

リエーション、交流スペースの場としての機能を充実し、さらなる高齢

者の利用促進を図るとともに、多世代との交流ができる施設への転換を

めざしてまいります。 
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番号 
提出者 

番号 
意見 町の考え方 

16 25 

ふれあいセンターが高齢者や障害者に留まらず、子育て世代にとっても、

より利用しやすい施設になっていくことを希望します。 

 ふれあいセンターは保健・福祉・生涯学習などの機能を有する複合施

設であり、子育て世代を含む様々な方にご利用いただくことを目的とし

た施設です。今後の多機能化の検討にあたっては、住民ニーズを踏まえ

つつ、それぞれの機能・サービスに関し、行政が直接実施する必要性や、

将来にわたって継続することの妥当性について、十分な精査を行います。 

17 1 

テニスコートの面数を増やしていただきたいです。 

できればオムニで屋根付きがあると、雨の日の運動不足も解消されると

思います。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

18 2 

体育館の再建も必要ですが、毎週テニスをする身としては、特に東大寺

テニスコート整備をきちんとしていただきたいです。 

島本町のテニスコートの数は近隣市区町村に比べても圧倒的に少なく、

プレイできる場所が限られています。 

また、東大寺コートは管理整備が疎かになっているため、ひび割れた隙

間から雑草がはびこり、定期的に怪我人も出ています。 

私達は毎年きちんと使用料金を支払っています。 

●地震や液状化によるコートのひび割れ補正 

●コートを囲むネットの高層化 

●コートネットの新調 

●水が溜まったりコート使用前後に使用する清掃具の新調 

全てお願いしたいです。 

町民が心地良く過ごせる場所は、子どもたちだけでなく、大人や、年長

者の方々も対象なはずです。 

土地配備をする際には、新しいものを作り上げるだけでなく、現状回復

や、今町内で元気に活躍されている人皆が過ごしやすい環境をつくるべ

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 
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番号 
提出者 

番号 
意見 町の考え方 

きではないでしょうか。 

テニスは生涯スポーツです。 

子供から大人まで楽しく過ごせる場所なので、上記の件、ご検討頂けま

すと幸いです。 

19 3 

東大寺テニスコート 

東大寺テニスコートは、ひび割れ等が目立ち怪我につながるおそれがあ

り危険です。 

柵やネットに穴が空いてることがあるため、ボールが外にでてしまうこ

とで、他の人に危害もしくは環境汚染につながるおそれがある。 

お年寄りも多く利用されるためハードコードでは、膝などの怪我入試つ

ながりかねない。 

以上の理由により、テニスコートの修繕・改修検討お願いいたします。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

20 4 

改定案の 40ページに体育館について検討はされていますが、東大寺公園

テニスコートに関しては何も検討がされておりません。 

平成 24 年 6 月の島本町都市計画マスタープランには、全体構想 33 ペー

ジに、地域別構想 59ページに、まだ『水の文化園構想』に基づくと記載

さえれてます。 

1chiikibetukousou.pdf (shimamotocho.jp) 

59ページの図には、東大寺公園以外の新たなスポーツ・レクリエーショ

ン拠点となる地域が名神北側に示されております。 

しかしながら構想自体が頓挫し、以降当該施設はひび割れのひどい状況

がつづいております。 

町の運動施設使用料収入の 20％ほどが毎年テニスコート使用料です！ 

是非ともテニスコートの改修もご検討をお願いいたします。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

21 5 
資料の 40ページに、体育館の改修は検討されてます。しかし、テニスコ

ートについては何の検討もされてない認識です。他市町の公共テニスコ

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 
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番号 
提出者 

番号 
意見 町の考え方 

ートと比較するとコート数は少なく、コートに多数のは亀裂あり、セン

ターネットは白帯がボロボロ。酷い状態が何年も続いてます。このまま

放置は論外です。どうかテニスコートの改修、新設の検討を宜しくお願

いします。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

22 6 

 テニスコート申し込みを webでできるようにしてほしいです。 

 また、オムニコートを増やしてほしいです。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

 体育施設の web 申し込みについては、他の体育施設と合わせて検討を

進めてまいります。 

23 7 

 東大寺テニスコートの改修をご検討願います。コートはヒビが入って

おります。また、コンクリートに近いハードコートにて足への負担が大

きいです。年配の方も沢山使われております。是非、質の良いハードコ

ートかオムニコートにお願い致します。 

 また、緑地公園などにテニスコートの新設なども是非ご検討をお願い

致します。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

24 8 

テニスコートの老朽化。 

 体育館を修繕するなら同じぐらい利用料金を納めている東大寺テニス

コートも検討してほしいです。 

 周囲のネット、コートのクラックなど酷いです。先日のコートの補修

もガムテープ 20cm分だけの安易なものでした。 

 島本町のテニス人口も増えてきているのでコートの増築も是非ご検討

お願いします。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 
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25 9 

 東大寺のテニスコートがひびだらけ、二中の壁打ち場は草だらけで使

いにくいです。 

 改修か新しく割れにくい場所に作って、コート数も増やして欲しいで

す。 

 屋根付きのテニスコートだと嬉しいです。 

 安満遺跡公園のような屋根だけあって自由に使えるような楽器の練習

ができる場所も欲しいです。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

 楽器の練習ができるような場所の設置につきましては、今後の参考と

させていただきます。 

26 11 

スポーツ施設について 

 町立体育館の改修について（P40）しか言及されていませんが、テニス

コートの改修についても計画お願いします。 

ハード面のひび割れがひどく周囲のフェンスネットも劣化が進んでいま

す。またトイレも簡易トイレしかありません。 

 予約状況から推察するに、テニスコート利用者は多く、利用料収入が

他の施設に比べて比較的多いのではないかと思います。利用状況、両者

ニーズを踏まえた予算の配分をお願いします。 

改修内容の要望は、 

・テニスコート増設 

・東大寺コートのオムニ化 

・周囲フェンスネットの改修 

・常設水洗トイレの設置 

です。 

 

よろしくお願いします。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

 東大寺公園のトイレにつきましては、令和３年度に手洗い場付の新た

な仮設トイレを設置しております。今後につきましても、老朽化してい

る仮設トイレの更新を進めてまいります。 
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27 12 

 テニス愛好家の一人として、当町のスポーツ施設（Ｐ４０）について

コメント致します。私は当町に移住して今年で５３年目になります。そ

の間、国内外の色々な地域でテニスを楽しんで来ましたが、はっきり言

って今の当町テニス環境は劣悪に近いと思います。民間の施設（水無瀬

グリーン）があった頃は大変良かったのですが、撤退後はまともなテニ

スコートは全くありません。水無瀬川の２面のハードコートの状態はひ

び割れだらけ、外周ネットは破れが目立つ、手洗いの水もない、トイレ

は今年１月に水洗付きの設備が設置されましたが、水量不足の為排泄物

が便器の中に溜まったままで流れない等々、本当にひどいものです。な

んとかもう少し環境改善を願います。 

 以前に大阪染工跡地の売買契約を当時の豊田町長と交わした時、跡地

利用の図面の中にテニスコートが２面あり、とても楽しみにしていたの

ですが、その後削除され苦い思いも致しました。 

 テニスは数ある生涯スポーツの中でも特に人気が高く、運動をしない

人達と比べてテニスをする人達の平均寿命が１０年近く延びるという研

究結果も公表されています。 島本町民憲章にも、健全な心身をやしな

い、明るい家庭をきずきますと謳われており、その趣旨にも合致すると

思います。 町体育館の保全、修理だけではなく、どうか最低限度のコ

ートメンテナンスをお願いいたします（コート使用料収入の一部を利用

者に還元して予算化すれば出来るはずです）。 厳しい町財政とは思い

ますが、他のスポーツ設備についても予算の確保と実行をできる限りお

願い致します。有り難うございました。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

 東大寺公園の仮設トイレにおけるご指摘の件につきましては、現在メ

ーカーと調整中でありますので、ご理解賜りますようお願いいたします。 
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28 13 

 東大寺テニスコートを月 8 回 32 時間利用している体育協会傘下の水

無瀬川テニスクラブのメンバーの一人です。町には町民が利用できるテ

ニスコートが 3 面しかありません。2 中コート以外東大寺テニスコート

は、ネットもコートも金網もすべて老朽化は激しく、言葉は悪いがひど

く、みすぼらしい状況です。 

 特に大事なテニスコートは、いたるところヒビだらけで、ヒビの間か

ら雑草も生えるぐらい割れ目が大きくなって、脚を取られて転倒の危険

さえ感じられます。 

 2/24～25にテニスコート改修工事がありました。なにを改修するのか

なと思ったらベースライン上に少し繊維状のものが捲れあがっていたの

を修理していました。ついでにコートのヒビも改修してほしかったです。

（危険順位から言って最上位ですから） 

 ネットも 2 つコートのうちの川下の方のコートのネットのコードがむ

き出しです。これも危ない危ない。ネットに衝突することはありうるこ

とです。 

 頭から当たって裂傷も十分考えられます。他県他町の仲間を呼んで一

緒にテニスを楽しみたいと思っても恥ずかしくて呼べません。 

 体育施設をどれをとっても、他県よりも優っていると誇れるものがあ

りません。本当に住みよい街 No1 の町ですか？長年懸案だったテニスコ

ートの汲み取りトイレもやっと簡易水洗になりましたが 2 つあるトイレ

の一つだけ。なぜ一度に出来ないのか・・・疑問だらけです。 

 金網ネットの上から場外飛び出し防止ネットが架けられていますが、

何年か前の台風の時に下から吹き上げられてめくれ上がりましが、いま

もそのままです。 

 テニスコートは危険が一杯です。また利用している方が比較的年配者

や女性の方など反射神経が当然若い人より落ちます。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

 東大寺公園のトイレにつきましては、令和３年度に手洗い場付の新た

な仮設トイレを設置しております。今後につきましても、老朽化してい

る仮設トイレの更新を進めてまいります。 
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 いつか大きな事故につながるのではと不安も一杯です。 

 島本町は何が誇れるのですか？水ですか？水は別に行政が作ったわけ

でもなく、昔から良質の水が島本町にあったからです。貴重な島本町の

景観すら守れずやたら高いマンションばかり容認してきました。 

 誇れるものを一つ一つ作ってください。これからも育っていく後世の

人の為、また他県からも魅力的な街にして住みたくなるような。水と緑

と人が一体となって町が形成されるような。 

 老朽しているテニスコートの改修は喫緊の問題です。早急な手を打っ

てください。お願いします。 

29 14 

 東大寺公園テニスコートの大規模改修工事を要請します。 

 現在テニスコートを利用している年齢層は幅広く小学 1 年生から８０

代の後期高齢者までおられます。コートに立つとひび割れが何本も見ら

れ幅も深さもあります。小学生や高齢者は足を取られ、つまずくことも

あります。 

 ベンチの日よけ雨除け施設や、コートのフェンス部分の腐食やネット

の破れもひどくボールを追いかけネットに接触した際にケガを負う可能

性があります。 

 子供たちは、センターコートを目指し熱心にボールを追いかけ、高齢

者は、健康寿命が他のスポーツに比べ長いとされているテニスを仲間と

コミュニケーションを取りながら生涯スポーツとして楽しんでいます。 

 改修の際は、オムニコートへの変更も視野に入れて頂きたい。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

30 15 

 東大寺公園のテニスコート、コート内に複数亀裂があり、足が引っか

かって危険な状態です。何度か補修ありましたが亀裂は残ったままです。 

 現在のハードコートから砂入り人工芝コートにされるよう要望しま

す。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 
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31 16 

 島本町には、町民が使用できるテニスコートが三面しかないため、予

約できないことが多々ある。テニスコートをもっと増やすか、ナイター

ができるような設備を導入してほしいです。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

32 17 

 東大寺のテニスコートがヒビだらけです。補修工事をしたらしいです

が、ヒビは根本的に修理されていません。ヒビでつまずきます。ケガを

したらコート管理の責任になるかもしれません。ネットもボロボロでみ

すぼらしいです。住み続けたい町の一位が泣きます。業者任せにせず、

一度現状を見に来てください。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

33 18 

東大寺テニスコートについて。 

 テニスコート内のひび割れに足を引っかけて怪我する高齢の方を見ま

した。頭を打ってしばらく休まれていましたが、打ちどころが悪かった

ら死亡事故につながる危険な場面でした。町役場の責任にも成りかねな

いので早急にひび割れを埋める工事をお願いします。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

34 20 

東大寺のテニスコートなのですが、コートにヒビが入っていたり、まわ

りのネットが破れていたりしています。 

いつ改修されるのかと何年も待っています。早急に改修していただけな

いでしょうか？ 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

35 21 

スポーツ施設のところに東大寺テニスコートが入っていませんがコート

のヒビ割れが危険なので改修が必要です。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 
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36 22 

コートを増やして欲しいです。できればオムニコート。 

更衣室やトイレも完備された施設があれば、今まで高槻の人に高槻のコ

ートを使用させてもらっていた分のお返しができます。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

37 23 

テニスコートのひび割れが目立つので危ないと思う。 

テニスコートのベンチがガタガタで座りにくいので、お年寄りでも座り

やすいベンチにしてほしい。 

カバンをかけるところがないので皆床にカバンを置いています。かける

ところがあれば嬉しいです。 

 ご意見を踏まえ、公園施設の項目において、公園に付随する施設に関

する文言を追加しました。 

 テニスコートの改修については、これまでにも、一定取り組んでまい

りましたが、抜本的な改修となると多額の改修費用を要することとなり

ますので、今後、財政との整合を図りながら検討します。 

38 10 

 JR 島本山側に駐輪場を作って欲しい。交通量も増え自転車で今の JR

の駐輪場に行くには踏切や線路下を通るので危険。またバス便も減って

いる為。山側で土地が無ければ役場駐輪場を広げる等考えて頂きたい。 

 JR島本駅周辺の駐輪場につきましては、JR島本駅東側に設置されてお

り、現状として利用者が減少傾向であり、駐輪可能台数に余裕がある旨

聞き及んでおりますことから、新たな駐輪場の設置については、現在の

駐輪場における利用状況等を注視して、慎重に検討してまいります。 

 


